

**TRAGEDIA
MIGRANTE TOCA
A MEXICANOS**

VUELCA autobús con 53 trabajadores agrícolas legales en Florida tras ser impactado por conductor ebrio; mueren 8 paisanos, confirma SRE; hay 44 heridos, 7 hospitalizados.

pág. 10



AUTOBÚS donde viajaban los migrantes, ayer en el condado de Marion.

Foto: Reuters

Tras choque, se vuelca autobús donde viajaban

Mueren 8 trabajadores mexicanos en Florida

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Un autobús que transportaba trabajadores agrícolas mexicanos legales se volcó la mañana de ayer en el estado de Florida, Estados Unidos, después de chocar con una camioneta conducida por una persona en estado de ebriedad, lo que dejó un saldo de ocho muertos y unas 44 personas heridas, ocho de las cuales estaban en estado de gravedad.

De acuerdo con la Patrulla de Caminos del estado, en el vehículo viajaban 53 personas, la mayoría de ellas de origen mexicano, que se trasladaban por el condado Marion; momentos después de colisionar con una camioneta, el autobús se salió de la carretera, atravesó una valla y se volcó.

En las imágenes se pudo observar que tanto la camioneta que provocó el accidente, como el autobús, quedaron en un lugar sin gente, y de inmediato llegaron los servicios de emergencia para trasladar a las personas lesionadas a los hospitales más cercanos.

Después de la tragedia, se vieron largas filas de automóviles en espera de poder seguir sus trayectos, pues, a pesar del accidente, sólo se detuvo la circulación vehicular un par de horas.

AUTORIDADES estadounidenses indican que la persona que impactó contra el camión conducía en estado de ebriedad; Cancillería lamenta accidente y ofrece protección consular a víctimas

SE ESPERA que en las próximas horas se dé a conocer la identidad de los connacionales que fallecieron, al igual que de las personas que están en hospitales y si serán retornados.

Eldato

Patrick Riordan, vocero de la Patrulla de Caminos de Florida, confirmó en conferencia la muerte de los ocho trabajadores, además de que ocho de las personas heridas se encontraban en un estado "sumamente grave", incluido el chofer.

"En este punto se lleva a cabo una investigación por homicidio vehicular a gran escala por el incidente vial. Puedo decirles que probablemente pasarán al menos seis meses antes de que concluyamos, concretamente, lo que ocurrió hoy (martes) aquí", dijo.

Al referirse al tema, la secretaria de Relaciones Exteriores en México, Alicia Bárcena, lamentó el accidente y confirmó que entre las víctimas hay trabajadores mexicanos: "Lamento informar que ocurrió un trágico accidente automovilístico en Florida con trabajadores agrícolas mexicanos involu-

crados. El Consulado de México en Orlando está en el lugar para apoyar y brindar protección consular".

Los trabajadores eran jornaleros agrícolas legales y formaban parte de Cannon Farms, una empresa familiar agrícola que ha cultivado sus tierras durante más de 100 años y que se especializa en maní y sandías que envía a otros estados de Estados Unidos y a Canadá.

"La mayoría de ellos tenían permiso (...) vamos a dar la atención a todas las personas", comentó Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte de la Cancillería mexicana. Mientras que por la noche, la canciller indicó que los ocho mexicanos fallecidos eran hombres con Visa H-2A.

El sheriff de Marion, Billy Woods, dijo que son un condado muy grande y que en estos meses del año es común ver a muchos trabajadores agrícolas que se trasladan en autobuses similares.

Las autoridades en EU confirmaron que el conductor implicado en el accidente fue arrestado y acusado de al menos ocho cargos, entre los que destaca el homicidio, debido a que se detectó que estaba en estado de ebriedad.



Foto: AP

65

Mil mexicanos fueron detenidos en EU, en marzo

EL CAMIÓN en el que viajaban los trabajadores agrícolas, tras ser embestido, ayer.